

Défi « le compte est bon » 2019 - Classes de 6^{ème} CLG Champagnat/CLG Saint Joseph de Cluny/ CLG des Portes de Fer / CLG de Tuband.

Cette année, la finale s'est déroulée le mardi 8 octobre après-midi au collège des Portes de Fer. Elle réunissait une quarantaine d'élèves de 6^{ème} des quatre collèges.

Environ dix élèves de chaque établissement sont venus se mesurer en calcul mental, après avoir été sélectionnés lors d'une épreuve qualificative au sein de leurs collèges respectifs.

A l'issue d'une épreuve d'une heure, lors de laquelle 10 calculs leur ont été proposés sur le principe du jeu bien connu « Le compte est bon », 16 d'entre eux ont été récompensés : les quatre premiers de chaque collège. L'après-midi s'est achevé par un goûter offert par le collège d'accueil.

Cette rencontre entre les élèves de ces quatre établissements a lieu depuis de nombreuses années. Plus qu'un simple jeu, elle permet un véritable échange, provoque l'envie de progresser et de « briller », et valorise les réussites des élèves dans un domaine motivant et accessible à la plupart.

Dans le contexte de la classe, c'est une activité qui non seulement est appréciée et plébiscitée par la grande majorité des élèves, mais qui permet également d'acquérir des méthodes de calculs directement liées aux programmes.